



EPS et projet "Le corps mis en scène"

publié le 24/06/2025

Le projet "Le corps mis en scène" proposé en EPS pour les classes de 3ème a de nouveau tenu toutes ses promesses avec des élèves impliqués et appliqués dans des créations artistiques valorisant l'espace urbain de Lezay et qui fait le récit de promenades acrobatiques entreprises et créées par les élèves.

Ce projet, tiré des travaux de Willi Dorner (chorégraphe Autrichien) imbrique des corps dans l'architecture Lezayenne. Perchés ci et là, imbriqués, les "acrobates" invitent le public à porter un nouveau regard sur les architectures de leur ville mais aussi à la découvrir d'une autre manière.

Ce projet s'inscrit au sein du parcours artistique et culturel et au sein du parcours santé des élèves.

Chacun peut maintenir découvrir "l'exposition" au self avant l'affichage en tableau des plus belles photos de classe. Un projet à découvrir et à retenir !

Bravo à tous les 3ème pour leur implication et leur créativité. Félicitations à tous.

Mme FILLON

Professeur d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.